



## Regierungsratsbeschluss vom 28. Oktober 2014

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Wohnen im Alter im Kanton Basel-Stadt

---

P145369

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Im Rahmen einer Studie der FHNW wird bis im Sommer 2015 abgeklärt, inwiefern der Gebäudebestand im Sinne der SIA Norm 500 „hindernisfreies Bauen“ baulich angepasst werden kann. Die Altersgruppe der über 65-jährigen Einwohner im Kanton Basel-Stadt wächst im Vergleich mit der Schweiz nur unterdurchschnittlich. Im Kanton Basel-Stadt wohnen derzeit 30 über 100-jährige Personen (Stand 2012).

